

# PAPARAZI

## Peduli Terhadap Kemanusiaan, Bhabinkamtibmas Sigap Bantu Anak Disabilitas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](https://www.sukabumi.paparazi.id)

May 4, 2023 - 14:43



*Peduli Terhadap Kemanusiaan, Bhabinkamtibmas Sigap Bantu Anak Disabilitas*

Kota Sukabumi – PS. Panit 2 Samapta Polsek Sukaraja Polres Kota Sukabumi, Aipda Joko Setio Sudiono bersama Bhainkamtibmas Desa Sukamekar, Aipda Indra mempertemukan kembali Nabila (16 tahun) dengan keluarganya di Kampung Cijeruk RT. 01/07 Desa Sukamekar Kecamatan Sukaraja Kabupaten Sukabumi, Rabu (3/5/2023) sekitar jam 16.00 WIB.

Gadis yang diketahui memiliki keterbelakangan mental tersebut sempat dikabarkan hilang sejak 28 April 2023 lalu hingga berhasil ditemukan Unit Patroli Polsek Sukaraja saat berpatroli rutin di sekitar Kampung Cimuncang Desa Pasir

Halang Sukaraja Sukabumi dan mengantarkan Nabila dengan mobil patroli ke rumah orang tuanya di Kampung Cijeruk Desa Sukamekar Sukaraja.

“Alhamdulillah, kemarin sore, saat petugas Polres Sukabumi Polda Jabar, kami sedang melaksanakan patroli rutin di sekitar Kampung Cimuncang Sukaraja, berhasil menemukan dan mengantarkan adik Nabila yang terlihat lingung, tersesat dan tidak tau jalan pulang ke rumah orang tuanya di Kampung Cijeruk Desa Sukamekar Sukaraja,” ujar Kapolsek Sukaraja, Kompol Dedi Suryadi saat ditemui awak media di Mapolsek Sukaraja, Kamis (4/5/2023).

“Dari informasi yang kami peroleh, adik Nabila ini sempat lepas dari pengawasan keluarganya dan hilang sejak 28 April 2023 lalu, dan alhamdulillah sekarang sudah kembali bertemu dengan orang tuanya,” sambungnya.

“Atas peristiwa ini, kami dari pihak Kepolisian mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk lebih meningkatkan pengawasan terhadap keluarganya. Bila memang membutuhkan bantuan dari pihak Kepolisian, bisa langsung datang ke Polsek terdekat atau melalui call center “SIAP MAS” melalui aplikasi WhatsApp di nomor 082126054961 atau melalui akun media social Polres Kota Sukabumi.” pungkasnya.